

第二地区の社協だより

戸塚第二地区社会福祉協議会

会長 西村邦夫

社協は皆さんご自身の会です

日ごろ、地域の会員の方々には、本活動にご理解とご支援を頂き、心より感謝申しあげます。さて、地域の方々から、戸塚第二地区社会福祉協議会の活動について

- ① 社会福祉活動の内容が解らない、
- ② 社会福祉活動の情報がない、
- ③ 自分は会員なのだろうか、

等の色々の意見が聞かれます。

これらの課題を解決すると共に、会員の方々に、本活動の内容を理解して頂くために「第二地区の社協だより」を随時発行することに致しました。これによって、本協議会の運営側と一般会員の皆様との意思疎通を図り、両者の溝を少しでも埋められればと考えております。

ふれあいサロンのスタッフ募集

ふれあいサロンの活動は、本年5月以降、諸般の事情で中止となっていましたが、社会福祉協議会の重要な事業であり、何とか再開したいと考えます。

この再開には、ご協力いただけるスタッフの方々が必須です。料理に関心のある方だけでなく、喫茶、配膳やレクリエーションのお手伝い等に御協力戴ける方を募集しております。開催頻度は月1回を予定しております。

是非、多くの方々のお申し出をお待ちしております。御協力戴ける方は、事務局の方にご連絡ください。

大盛況だった更生バザー

社会を明るくする運動の一環として、8月23日（土）、戸塚区役所総合庁舎3階多目的スペースで戸塚区更生保護女性会主催の第54回戸塚区更生バザーが開催されました。

当日は、10時会場の前に約50人近くの人が並ばれる盛況ぶりでした。

皆様方から御協力頂いた家庭用品、備品、食品、衣料品、バッグ、等の販売が行われました。

当日のバザーの収益金は、犯罪や非行のない明るい社会を築く活動に活用されます。

お買い上げ頂いた方には深く感謝申し上げます。

第2地区からも多くの協賛品を提出していただき有難うございました。

また、区役所、区社協、保護司会の皆様のご協力を得たことに、御礼申し上げます。



にこにこキッズ 親子で楽しい時間

今月度は、7月2日に「公園遊び」、8月6日には「水遊び」を中心開催しました。其々、20人(幼児10人)、30人(幼児16人)の方々が参加され、親子ともども楽しい時間を過ごされました。

また、8月18日には、かつて参加されていたOBの方々に集まつていただき、ヘルスマイトさんと一緒に作ったかわりサンドイッチを食べながら意見交換をしました。



お楽しみ！ 敬老祝い品を配布しました。

敬老の日に行っております敬老祝い品の配布は、例年通り実施いたしました。該当者数は、矢沢町内会156人、1丁目町内会3名、旭町自治会16名で、ほぼ例年通りでした。祝い品は例年と同様、写真の金カステラです。

知っていますか？ フレンズ戸塚の15周年祭

フレンズ戸塚では、11月29日に15年を振り返ってのシンポジウムと、30日はPR祭り、ミニコンサート、体験コーナー等の15周年祭を実施します。

同時に模擬店等を実施しますが、戸塚第2地区の社会福祉協議会には、ポップコーンや綿菓子他の活動を担当してほしいとの依頼が有りました。皆さんと一緒に活動してみませんか。御協力戴ける方は、事務局の方にご連絡ください。

事務局： 実方 871-5990

民生委員の活動

3.11.の東日本大震災や、今回の広島の土砂崩れの大災害では、地域の「絆」の重要性が再認識されました。この地域の絆を担う上で、重要な役割を果たされるのが民生委員の方々です。

現在、当地区の民生委員の方々は6名で、高齢者、障害者、子供達の課題他に対応しております。

今月度は、民生研修会(7/9)、区民協の会長会議(7/22)、南戸塚ケアプラザ交流会(7/23)が実施され、参加しました。

当地区には、現在、主任児童委員が欠員になっています。今後、地域のボランティアとして、活動に御協力戴ける方が居られましたら事務局の方にお申し出ください。お待ちしております。



フレンズ戸塚